

Ausschussmitglied Krüger:

In der Zeitung Blick aktuell Meckenheim war zu lesen: „Hallenboden jetzt schlechter als je zuvor.“ Gemeint ist die Wettkampf- und die Dreifachturnhalle, die im Jahr 2006 für rd. eine ¼ Millionen Euro der Fußboden saniert wurde, jedoch war die Sanierung mangelhaft. Im Rahmen der Gewährleistung ist der Boden im Jahr 2007 nachgebessert worden. Bis zum Jahre 2011 befindet sich die Firma noch in der Gewährleistungspflicht. Wann haben wir denn die Chance in der Blick Aktuell zu lesen: „Hallenboden jetzt besser als je zuvor“?

Antwort der Verwaltung:

Wenn sich die Zeitung Blick Aktuell diesem Thema weiter widmet, haben wir gute Aussichten. Es ist nur die Frage, in welchen zeitlichen Abständen wir mit diesem Thema weiterkommen. Morgen hat die Verwaltung mit dem Hersteller dieser Hallenböden einen Termin zur Hallenbegehung. Des weiteren haben wir einen Termin mit dem seinerzeit begleitenden Gutachter. Selbstverständlich werden wir darauf drängen, dass auch hier, wie im Vorfeld der ersten Sanierung, ein fachlich qualifiziertes Gutachten erstellt wird und dann wird man sehen, ob ein Einvernehmen zur weiteren Sanierung der Halle erzielt wird.